
 

Nombre Firma

Entidad Teléfono

E-Mail SI NO

Nombre Firma

Entidad Teléfono

E-Mail SI NO

DESARROLLO DE LOS TEMAS

COMPROMISOS RESPONSABLE

TEMAS  A TRATAR

Se realizó segunda reunión de asistencia técnica con el municipio de El Rosal de acuerdo a la programación 

acordada, con el fin de continuar con el seguimiento de los compromisos establecidos en cuanto el SIGAM. 

ACTA DE REUNIÓN

Concepto o Tema de la Reunión:

ASISTENCIA TÉCNICA SIGAM

Fecha
D M A

26

DIRECCIÓN DE GESTIÓN DEL 

ORDENAMIENTO AMBIENTAL Y 

TERRITORIAL - DGOAT

Hoja 1 De 2

2

ACTA DE REUNIÓN

Concepto o Tema de la Reunión:

4. El Plan de acción a 12 años ya está en la plataforma del SIGAM, se realizó actualización PTA por lo que en la 

reunión del consejo convocada para el mes de Julio se abordará lo referente a las evidencias de las actividades 

ambientales que ya se han ido desarrollando y que cada una de lad dependencias involucradas den cuenta de las 

mismas. De igual manera, se establece como prioridad la elección de las actividades a desarrollar en el año 2023

CAR- DGOAT

sdelgadog@car.gov.co

3223027242

3223027242

Reactivar el CAM y cargar las actas de las reuniones que se 

realicen en la plataforma del SIGAM (La próxima reunión se 

realizará a mediados del mes de Julio)

Acta No.

Sonia Delgado

3. Se aborda el tema de las presentaciones referentes al perfíl ambiental de las cuales hace falta revisión, hay buen 

porcentaje de avance en cuanto a esta actividad que sigue en desarrollo

Lugar

Hora

Plataforma TEAMS

9:00 a. m.

Autoriza el envío de 

información a su 

DIRECCIÓN DE GESTIÓN DEL 

ORDENAMIENTO AMBIENTAL Y 

TERRITORIAL - DGOAT

Hoja  De 

Asistir a la próxima reunión programada de asistencia técnica del 

SIGAM el día 25/07/2023 a las 11:00 a.m. por la plataforma 

Juan Carlos Bello

Sonia Jineth Delgado Gordillo 

Convocada por

Seleccionar los proyectos a desarrollar para el año 2023

Juan Carlos Bello

ASISTENCIA TÉCNICA SIGAM

Autoriza el envío de 

información a su x

1. El municipio realizó la debida actualización del acuerdo que acoge al SIGAM y envió correo de radicación ante la 

corporación para el mes de Diciembre del pasado año, no se recibió respuesta 

2. No se han realizado reuniones del CAM hasta la fecha pero, ya se tiene convocada la primera para mediados del 

mes de Julio, se recuerda el cargue de las debidas actas de reunión que evidencien la activación del mismo 

El municipio se compromete a hacer la radicación del acuerdo N° 

011 de 2022 ante la corporación 

El municipio se compromete a continuar con el envío de las 

presentaciones de los módulos faltantes del perfil ambiental.

CAR6 2023



 


